

# WARTA

## Kabag Ops Polres Mataram Pimpin Apel Gabungan Pengamanan Malam Takbiran Idul Adha 1443 H

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Jul 9, 2022 - 21:39



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM, diwakili oleh Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH memimpin Apel Kesiapan Pengamanan Malam Takbiran Idul Adha 1443 H Tahun 2022, di

lapangan apel Mako Polresta Mataram. Sabtu (09/07).

Dengan melihat personil Polresta Mataram 250 personil berdasarkan Surat Perintah Nomor Sprin / 1055 / VII /PAM.3.3/ 2022, tanggal 08 Juli 2022 tentang pengamanannya Hari Raya Idul Adha 1443 H, untuk pengamanan Malam Takbiran sebanyak 5 titik lokasi sedangkan pelaku Sholat led sebanyak 13 titik lokasi pengamanan, tegasnya.

Pada apel Pengamanan Malam Takbiran Idul Adha 1443 H ini Kabag Ops menyampaikan arahan Kapolresta Mataram mengatakan, kepada personil beserta TNI dan instansi terkait lainnya yang sudah hadir dan siap untuk melaksanakan pengamanan malam takbiran idul adha 1443H tahun 2022, untuk himbuan sementara tidak ada namun dalam mengumandangkan takbir pada malam Idul Adha 1443 H, di Masjid atau Mushala sebaiknya dilakukan di lingkungan setempat, pungkasnya.

Personil yang melaksanakan pengamanan agar melengkapi diri dengan kelengkapan perorangan seperti pluit, rompi dinas dan senter dinas sehingga memudahkan untuk melakukan pengaturan lalu lintas.

Lakukan komunikasi yang baik, santun dan humanis kepada masyarakat kota Mataram yang melaksanakan takbiran dan khusus kepada personil yang tidak berseragam agar tetap mengamati rekannya yang sedang melaksanakan pengaturan dan bila ditemukan langkah-langkah yang mencurigakan agar lakukan tindakan kepolisian sesuai dengan SOP dan perundang-undangan yang berlaku, tandasnya

Bagi seluruh Perwira yang sudah diberikan tanggung jawab sebagai perwira pengendali agar benar-benar melakukan pengawasan terhadap anggotanya masing-masing.

Kepada personil yang terlibat dalam melaksanakan patroli agar tetap memonitor situasi kamtibmas dan laksanakan patroli ke lokasi mesjid-mesjid yang melaksanakan takbir.

Personil yang melaksanakan pengamanan jalur takbiran, agar menempati posnya langsung setelah selesai melaksanakan sholat mahgrib,

" Selamat bertugas dan tetap mengutamakan keselamatan diri dan jaga kekompakan serta kebersamaan semoga amal ibadah kita semua diterima Tuhan Yang Mahaesa," ucap Kompiler Gede

Setelah selesai melaksanakan apel kesiapan pengamanan dilakukan patroli atau show of force keliling kota Mataram dalam rangka memberikan kenyamanan dan keamanan kepada masyarakat dalam melaksanakan hari raya idul adha 1443 H tahun 2022, tutup Kompiler Gede.(Adb)